

## Los Moros y Cristianos de Petrer eligen a Vicente Escolano como presidente de la Unión de Festejos

21/06/2015



Vicente Escolano encabeza el nuevo órgano de gobierno festero | Jesús Cruces

La Unión de Festejos de San Bonifacio, Mártir, de Petrer, organismo responsable de las fiestas de Moros y Cristianos de la localidad, celebró ayer las elecciones a la presidencia de la entidad. Este año se presentó una sola candidatura encabezada por Vicente Francisco Escolano Mateo, vicepresidente de la anterior Junta Directiva. Los festeros apoyaron por una amplia mayoría a Escolano: de los 204 votos que se registraron, 172 papeletas apoyaron el "sí", 28 votos fueron en contra, y se contaron dos votos en blanco y dos nulos. En estas elecciones participó el 7 por ciento de los 2.977 festeros convocados a las urnas.

Vicente Escolano es desde hace años un miembro activo de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, pertenece a la comparsa de Estudiantes y fue vicepresidente de la anterior Junta Directiva. Tras ganar las elecciones aseguró que "siempre he dicho que mi sueño era ser el presidente de la Unión de Festejos y hoy lo he cumplido, ahora seguiré trabajando para los festeros y por los Moros y Cristianos de Petrer".

Al nuevo presidente de la Unión de Festejos de San Bonifacio, Mártir, le acompañan Francisco Cerdá Brotons, de la comparsa Berberiscos, como vicepresidente; José Emilio Albuje Lax, de la comparsa

Labradores, como secretario; Leopoldo Verdú Verdú (Estudiantes) como tesorero; y M<sup>a</sup> Paz Camarasa Jarque (Moros Viejos), Moisés Jover Iborra (Berberiscos) y Francisco Morán Fernández (Berberiscos) como vocales. Escolano ha asegurado que sus compañeros son "gente muy trabajadora, emprendedora y me han demostrado que cuento con su apoyo para este proyecto".

Escolano aseguró sentirse "muy contento por el resultado obtenido puesto que ha sido bastante bueno: tanto yo como la Junta Directiva hemos obtenido un gran apoyo por parte de los festeros y festeras" y ha añadido que "es un día muy especial para mí porque es el fruto de ocho años de duro trabajo".

El nuevo órgano de gobierno ya ha anunciado que trabajará "para conseguir ampliar las subvenciones a los tiradores, pues hasta ahora se ha cubierto el 10 por ciento del coste de la pólvora, y queremos aumentar estas ayudas para fomentar que aumente el número de tiradores en los seis actos de tiro de las fiestas de Moros y Cristianos, que vuelva a participar tanta gente como lo hacia antaño", según Escolano.

También plantearán desde la Junta Directiva la puesta en marcha de pequeños ajustes en la Entrada de Bandas: "Queremos que los actos queden perfectos, este año ya se ha cambiado el acto de la Entrada de Bandas pero no nos ha convencido; la Plaça de Baix tiene un tamaño reducido y tenemos que adaptar las ubicaciones de las bandas para que quepa todo el mundo".

La toma de posesión de este nuevo órgano será el próximo viernes 10 de julio durante una Asamblea General Extraordinaria de la Unión de Festejos.

